

Córdoba sacará a concurso un centro deportivo en el Pabellón de la Juventud

El complejo, de 13.734 metros cuadrados, contará con dos piscinas, una de 25 metros y otra para gimnasia acuática, rehabilitación y otras actividades. También tendrá sala de fitness.

Palco23
4 dic 2019 - 10:10

Córdoba construirá un centro deportivo en el espacio que ha dejado libre el Pabellón de la Juventud. El complejo tendrá 13.734 metros cuadrados, que se levantarán en un espacio de 2.746 metros cuadrados, según ha anunciado el Instituto Municipal de Deportes (Imdeco).

La instalación contará con dos piscinas, una de 25 metros y otra para gimnasia acuática, rehabilitación y otras actividades. Además, tendrá sala de fitness y para actividades dirigidas, así como cafetería y aparcamiento subterráneo.

Aún no se ha elaborado el proyecto, que determinará el diseño y el coste, pero la idea del consistorio es levantar un edificio de tres plantas subterráneas y otras tres en altura. El delegado municipal de Deportes, Manuel Torrejimoto, quiere que los presupuestos del 2020 contemplen una partida, que podría ser de 500.000 euros, para "empezar cuanto antes".

Córdoba espera construir el nuevo centro deportivo a lo largo de 2020

Lo que el Ejecutivo local plantea es sacar a concurso la concesión administrativa, un modelo que le ha llevado a GO fit, entre otros operadores, a tener presencia en Córdoba. De esta manera, el consistorio adjudica la gestión del complejo deportivo a una empresa especializada a cambio de que la facturación del centro vaya a parar a las arcas de la gestora. Así, el Ayuntamiento no tendría que destinar recursos públicos a garantizar el funcionamiento de la instalación.

"Pensamos que era necesario un pabellón de características similares al que había, con

capacidad para 1.500 o 2.000 usuarios”, ha explicado Torrejimenó. Sin embargo, tras las demandas de los vecinos “y hablando con los técnicos, vimos que hacían falta piscinas y que el anterior equipo de gobierno se comprometió con una serie de cosas”, aunque “anunció partidas de 750.000 euros que no llegaron a aparecer ni ejecutarse”.